

Fecha: 23-05-2025
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Nuevo modelo de taxi eléctrico atrae a choferes para postular a programa

Pág. : 7
 Cm2: 262,5

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

Nuevo modelo de taxi eléctrico atrae a choferes para postular a programa

Desde la Asociación Gremial de Taxis Colectivos del Biobío manifestaron su satisfacción ante el aumento de postulantes al programa Mi Taxi Eléctrico, gracias a la llegada del modelo Omoda E5 que arribó, distribuido por el concesionario Martíano Ebensperger.

Se indicó desde la asociación que "el programa

Mi Taxi Eléctrico, impulsado por el Gobierno Regional del Biobío y ejecutado por la Agencia Chilena de Eficiencia Energética, enfrentaba un complejo estancamiento. A pesar de más de tres meses en operación, el número de interesados apenas alcanzaba los 17 postulantes".

Sin embargo, se señaló que "en menos de 48 ho-

ras, el ingreso de este nuevo vehículo atrajo a 30 postulantes, revitalizando el programa y generando un renovado interés entre los taxistas".

Se añadió que "el modelo Omoda E5 era el más esperado por el gremio, gracias a su autonomía, eficiencia energética y costos accesibles tanto en adquisición como en

30

postulantes hay para el programa Mi Taxi Eléctrico. Hubo un aumento.

mantenimiento. Además, ha sido probado por la Asociación en recorridos".



MODELO DE TAXI ELÉCTRICO OMODA E5.

CEDIDA